



3 de agosto de 2023

JUSTICIA

A proceso por prenderle fuego a su madre mientras dormía

En León, el *Ministerio Público* demostró que **Francisco Javier**, por mucho tiempo ejerció violencia física y verbal en contra de su progenitora y con base en esas pruebas un juez lo vinculó a proceso por feminicidio en grado de tentativa, luego de que incendió a su madre cuando dormía en su habitación en la colonia **Vista Hero**. El ataque fue el 26 de julio pasado, cuando **Francisco** entró a la habitación de su mamá y al verla acostada le roció “*agua celeste*” y le prendió fuego. La mujer no murió gracias a que otro hijo la auxilió.

DERECHOS HUMANOS

En Sudán matan y violan a mujeres y niñas, afirma ONG

Con el informe *Death Came To Our Home: War Crimes and Civilian Suffering In Sudan*, **Amnistía Internacional** denunció los crímenes de guerra que se están produciendo en aquel país africano, provocados por el conflicto entre las *Fuerzas de Apoyo Rápido* y las *Fuerzas Armadas de Sudán*. La **ONG** detalla “*actos de violencia sexual contra mujeres y niñas, ataques selectivos contra bienes de carácter civil como hospitales e iglesias, y saqueos generalizados*”. El país se sumió en el caos a mediados de abril, cuando las tensiones entre el ejército y un poderoso grupo paramilitar, las *Fuerzas de Apoyo Rápido*, que habían comenzado meses atrás, se convirtieron en una batalla abierta en la capital.

SEGURIDAD PÚBLICA

Por jugar carreras con autobús lo embiste tren y mueren seis

En la carretera que conduce a localidades de los municipios de *El Marqués* y *Colón*, así como *Atongo*, *Presa de Rayas* y *El Saucillo*, el conductor de un autobús *Flecha Azul*, por echar “*carreritas*” con el operador de otro autobús, fue embestido por un tren de carga. El saldo del percance vial es de seis personas muertas y 9 lesionadas, cinco de ellas de gravedad. El titular de *Protección Civil de El Marqués*, **Alejandro Vázquez**, lamentó que este tipo de acciones se repitan.

NACIONAL



Propone farmacia con ‘todas las medicinas del mundo’ y critica el aire en papitas

Luego de meses y meses de reclamos por el desabasto de medicinas en el País, ayer al **Presidente de México** tuvo un episodio de iluminación en el atril desde el que da su conferencia mañanera, y dijo que se le ocurrió fundar un enorme almacén en la **Ciudad de México** en el que se encuentren todos los medicamentos que existen. Así, sin saberlo, lo único que hizo fue describir el negocio de las farmacéuticas y su cadena de suministro, con la que proveen de medicina a quien se las compre y tácitamente aceptó dos cosas que evadía: que sí faltan medicinas y que todo se debe a que no le invierte dinero. Antes también tomó un tema de coyuntura, que “*a las papitas le ponen mucho aire*” y tienen mucha sal, por lo que pedirá al titular de la **Profeco** un informe sobre productos adulterados.

INTERNACIONAL

Hallan cuerpo atorado en boyas antimigrantes

México informó que un cuerpo fue hallado atorado entre las boyas antimigrantes que colocó **Texas** en el **Río Bravo**. Hasta ahora no se sabe la causa de muerte del migrante, pero sí que algunos han quedado atrapados y han sido rescatados. El muro flotante se instaló a pesar de que el presidente **López Obrador** calificó la medida de “*provocación*” y que en **Estados Unidos**, el *Departamento de Justicia* presentó una demanda civil.

DEPORTES

Conade abandona a Todorov; procede ‘extinción de la FMN

Mientras **Kiril Todorov** fue procesado por el delito de peculado, la **Conade** desapareció a la *Federación Mexicana de Natación (FMN)* luego de meses de controversia. Fue con una carta dirigida al *Comité Olímpico Mexicano*, que la Comisión reconoció la irregularidad de la **FMN** al no estar afiliada a *World Aquatics*, el ente rector de los deportes acuáticos en el mundo, por lo que ya no podrá operar a los deportes acuáticos en nuestro país.

CULTURA

Donan estrellas de Hollywood 15 mdd a los actores en paro

Los actores huelguistas recibieron un importante apoyo para mantener su paro, con los **15 millones de dólares** que **George Clooney**, **Meryl Streep** y **Leonardo DiCaprio** y otros actores le entregaron al movimiento. El 2 de mayo comenzó la huelga de 10 mil guionistas para reclamar una mejora laboral y económica y dos meses después la industria se paralizó por completo con el aumento de la huelga de **160 mil actores** con el mismo objetivo: una mejora en los contratos laborales. Muchas de estas personas no tienen el dinero para costearse el no trabajar durante tanto tiempo, sobre todo porque parece que la huelga se va a alargar hasta septiembre.

